



1学期が無事終わりました

7月18日(金)に終業式をTV放送で行いました。2名の代表児童が、1学期に頑張ったことや夏休みに取り組みたいことなどを全校に伝えました。

【児童代表の言葉(一部抜粋)】

📌 3年生児童

特に私が頑張ったのは、リコーダーです。「シ・ラ・ソ」の音の中で、「ソ」の音がとても難しかったです。それは、リコーダーの穴を一度にたくさん押さえるからです。音楽の先生に「しゃぼん玉を膨らますように吹くとうまく吹けるよ。」と教えていただきました。それを意識して吹くと、いい音が出るようになり、「ソ」の音がうまく出た時には「やったあ。」と跳び上がりたいたいほどうれしくなりました。リコーダーが好きになり、家でも練習を続けています。全ての音階を習ったら、友達と合奏したいです。



📌 6年児童

僕が1学期に頑張ったことは2つあります。一つめは、挨拶運動です。運営委員として元気よく挨拶の声を出すことができました。全校の挨拶が少しずつ良くなってきているので、この調子で続けたいです。二つ目めは、漢字です。5年生までは漢字が苦手でしたが、6年生からは、自主勉強を始めたことで、漢字を覚えられるようになりました。これからも継続して、漢字を得意にしたいです。



きっと一人一人に頑張ったこと、成長を感じられることがあったはずですが、終業式では、各学年の取組や頑張ったことなどを子どもたちに伝えました。保護者の皆様には通信簿を基にしながら、子どもたちと一緒に学校生活について話し合っただけだとありがたいです。また、学校では、「夏休みのくらし」や「町別児童会」を通じて、校外生活の過ごし方を指導しています。安全で楽しい夏休みになるよう、ご協力をお願いいたします。

水泳壮行会で声援をおくいました

7月16日(水)に水泳壮行会を行いました。昨年度はTV放送で行いましたが、特別活動主任の強い思いで、体育館で実施しました。全校で選手を後押しするには、やはり対面がよい、というものです。幸い、この日の朝は比較的気温が低かったので(それでも既に25℃は軽く超えていました。)、無事行うことができました。

13人の選手が抱負を述べ、全校で声援を送りました。みんなの声がか力になったことと思います。今回は選手になれなかったけれど、放課後、一緒に練習した子どもたちにもエールがおくられました。対面で壮行会をすることができてよかったと思いました。

松山市小学校総合体育大会水泳の部は今年22日(火)の午前に行われます。選手の活躍を期待しています。



終業式で全校に伝えたことを掲載しています。

令和7年度 第1学期 終業式 式辞

1学期の始業式で、校長先生がお話したことを覚えていますか。「よりよい言葉遣いをしましょう」「温かい言葉を掛け合い、思いやりのある行動をとりましよう」ということをお話しました。みなさんは、それができたでしょうか。しっかり振り返ってみましょう。

さて、みなさんにとって1学期はどうだったでしょうか。1学期の成長の様子を見てみましょう。

やまぶきは、栽培活動や調理、日々の運動や学習に積極的に取り組みました。今年度は、これまで以上に学習にしっかり取り組み、一人一人に応じた力が身に付いてきました。

1年生は、初めてのことばかりでしたが、給食の準備をしたりアサガオの世話をしたりしました。タブレット端末も使えるようになりました。できることが、たくさん増えました。

2年生は、学校探検で1年生のお世話をしました。優しく1年生の案内をしていました。町探検をして、地域のことをこれまで以上に知ることができました。

3年生は、外国語活動などの新しい学習にも意欲的に取り組みました。ダンの話を聞いて、優しさについて学習をしたり、自転車教室で交通安全について学んだりしました。

4年生は、初めてのクラブ活動を5、6年生と一緒に楽しく取り組みました。社会科で水についての学習を行い、これまで以上に広い視野で物事を見ることができるようになりました。

5年生は、委員会活動で学校のためにできることを考えて実行しました。家庭科や外国語科といった新しい教科にも自分なりの課題を持って取り組みました。

6年生は、運動会を大いに盛り上げました。学校行事だけでなく、日々の活動の中で学校の代表としての振る舞いが見られたことに校長先生は大変感心しています。やっぱり6年生はすごいなと思わせてくれました。

挨拶、温かい言葉がけ、思いやりのある行動をこれからも続けていきましょう。1から5年生は、6年生を見習って行動しましょう。6年生は、1から5年生の手本となるよう行動しましょう。

校長先生からみなさんに1つだけアドバイスをします。

夏休みは、時間を自分で決めることができる大事な休みです。普段は、時間割が決まっていますが、夏休みはそんなことはありませんね。

夏休みは、約40日あります。その40日で、1日5つ漢字を覚えると200字身に付きます。1日1時間無駄に使うと、約40時間（約2日分）損したことになります。どちらがよいか分かりますね。

したいことを考えて自分で時間を決めて行動しましょう。「時間を大切に使う夏」にしましょう。

では、熱中症や交通事故、水の事故に十分気を付けて、安全で楽しい夏休みを過ごしましょう。そして、2学期に、元気に会いましょう。これでお話を終わります。

